## *i* Ergebnisse

### • Herren:

- 1. Bernhard Ruscher (Football; Carnuntum Legionaries) 2.295 Stimmen
- 2. Johann Schernthaner (Poolbillard; BSV Eisenstadt)800 Stimmen
- 3. Paul Kaman (Skispringen; Wiener Stadtadler) 688 Stimmen
- 4. Marcel Hribernik (Fußball; SC Leopoldsdorf) 255 Stimmen
- Josef Nussbaumer (Kraftdreikampf; KSV Bruck)
   Stimmen

#### • Damen:

- 1. Christiane Krifka (Leichtathletik; SV Schwechat)
- 2.403 Stimmen
- Fabienne Pavlik
  (Schwimmen; SV Schwechat)
  378 Stimmen
- Mandy Vondra (Fußball;
  SC Moosbrunn)
  174 Stimmen
- 4. Melanie Ullrich-Nitsch (Dressurreiten; Team Roubal) 159 Stimmen
- Anna Weidenauer (Voltigieren; Union Wildegg)
  Stimmen
- Stimmen gesamt Bruck: 7.450
- Stimmen gesamt NÖ: 275.795

# NÖN-SPORTLERWAHL

# "Auszeichnung motiviert uns"

Der Footballer Bernhard Ruscher und die Leichtathletin Christiane Krifka gewinnen mit deutlichem Vorsprung.

#### **VON RAIMUND NOVAK**

Es waren rund 276.000 Stimmen, die heuer für die Entscheidungen in Niederösterreichs Bezirken beigetragen hatten. In Bruck wurden 7450 Stimmen verteilt. Mehr als die Hälfte gingen auf das Konto der Sieger Bernhard Ruscher und Christiane Krifka.

Krifka, das Jungtalent der SV Schwechat, entschied die Wahl mit insgesamt 2.403 Stimmen für sich. Der Vorsprung auf ihre Verfolger Fabienne Pavlik (378) und Mandy Vondra (174) ist deutlich. "Ich habe mich sehr gefreut, dass so

Siegreich! Football-Spieler Bernhard Ruscher wurde zum NÖN-Sportler des Jahres im Bezirk Bruck gewählt.



viele Menschen für mich gestimmt haben. Das motiviert mich für die kommende Saison", freut sich die 15-jährige Leichtathletin, die im Vorjahr mit Topleistungen im Siebenkampf, im Hochsprung und im Hürdenlauf auf sich aufmerksam machte.

# Ruscher freute sich über den Sieg mit 2.295 Stimmen

"Eine Motivation, um noch besser zu werden", spricht auch der Brucker Ruscher von einem schönen Gefühl, als Sportler des Jahres in die neue Saison zu gehen. "Es freut mich riesig und es ist besonders wichtig, dass die Sportart dadurch noch mehr Aufmerksamkeit bekommen hat", kommentiert der Wide Receiver der Carnuntum Legionaries, dessen Teamkollegen ihm beim Training zum Abschneiden bei der NÖN-Sportlerwahl gratulierten. Ruscher kam auf 2.295 Stimmen. Es folgten Petronells Billardspieler Johann Schernthaner (800) auf Platz zwei und der junge Skispringer Paul Kaman (688) auf Rang drei.



In mehreren Disziplinen erfolgreich. Christiane Krifka hatte im Jahr 2021 unter anderem mit 1,72m im Hochsprung überzeugt. Fotos: privat